

# L'expérience inoubliable de Jacques Citron

La traditionnelle cérémonie des vœux à Bazoches-les-Gallerandes était la dernière pour Jacques Citron.

« Ce sont mes derniers vœux en tant que maire. Comme vous avez pu le lire, il y a quelque temps, dans la presse, le moment est venu pour moi de laisser la place à une nouvelle équipe. »

Élu au conseil municipal en 1995 comme conseiller, Jacques Citron devient premier adjoint en 2008, avant d'être élu maire en 2014 de Bazoches-les-Gallerandes-Izy. « Je retiens de ces années une expérience inoubliable », a-t-il déclaré.



**MÉDAILLE.** C'est Jacques Citron qui a remis la médaille vermeil à Alain Chachignon, 1<sup>er</sup> adjoint.

## La déviation de la commune ?

« Elle est en bonne voie »

L'élú a rappelé les réalisations 2019 : les consolidations des fondations des salles annexes de la salle des fêtes, l'aménagement de sécurité à Gueudreville autour de la petite place,

les travaux à la mairie d'Izy, l'installation de caméras de vidéosurveillance et le remplacement de l'éclairage public.

Une ombre au tableau : la fermeture de la boulangerie.

Quant à la déviation de la commune, « elle est en bonne voie », a confirmé Marc Gaudet, président du conseil départemental.

Toujours au cours des vœux, Jacques Citron a re-

mis la médaille vermeil pour 30 ans de loyaux services, au premier adjoint Alain Chachignon, avant de recevoir à son tour, des mains de Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, la médaille d'argent régionale, départementale et communale pour 25 ans d'engagement au service des Bazochons.

Puis Monique Bévière, présidente du Pays Beauce

Gâtinais en Pithiverais a, la première, salué l'exemplarité de l'implication de Jacques Citron depuis des années ; « un dévouement sans faille », également relevé par Marc Gaudet.

Quant à Jean-Pierre Sueur, il a, avec toute la loquacité qu'on lui connaît, mis l'accent sur « les missions fédératrices du maire, homme de terrain, représentant de la commune au quotidien ». ■